
担当：河野

安全な運送の実現と、さらなる需要拡大に
向けて

　当社は一般貨物の運送と家庭ごみの収集運搬を
事業とする運送会社です。飲料ペットボトル、自動
車部品といった一般貨物の運送が全体の仕事の7割
を占めますが、荷主の荷物を保管する倉庫を県内に
3か所（計1,500坪）所有しており、多くの受注を安
定して確保できています。また、一般貨物の担当ド
ライバーは全員フォークリフトなど荷役に必要な資
格を保持しているので、荷主の需要に対して柔軟な
対応が可能です。事業の残りの3割は、理事長を務
めます山梨・甲州環境協同組合からの委託を受けて
行う家庭ごみの収集運搬で、山梨市内680か所の
ゴミステーションへ収集に行きます。当社には28名
のドライバーがおり、平均年齢は38歳前後と若く、
勤続年数が長い従業員がほとんどです。業界ではド
ライバーの高齢化や定着率の低さが課題となる中、
先輩の面倒見がよく、チームワークがいいことが若
手人材の定着に繋がっていると感じています。
　運送業にとって最も重要なことは安全に荷物を運
送することです。そのための安全教育として当社では
毎月eラーニングを使用した研修と年に2回、「ヒヤリ
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ハット」の内容共有と対策の検討を行う安全会議を実
施しています。ドライバーの健康管理では、毎朝血圧
を測定し基準を満たさない場合は運転を控えさせる
など健康起因事故の防止に取り組んでいます。さら
に、ごみ収集の担当を対象に毎日の朝礼の中で頭と体
の両方を使う脳トレ体操を取り入れています。これに
より軽微な事故やごみの取り忘れが減少しました。
　今年は引き続き安全対策を徹底しつつ、受注を
増やしていきたいです。今年の10月には建設中
の倉庫（300坪）が完成します。扱う荷物が増える
ためトラックを増やし、ドライバーを新たに採用
する予定です。これからも増加する取引先のニー
ズに応えられ
るよう、人員
や設備の拡充
に取り組み、
さらなる事業
規模の拡大を
目指していき
たいです。


